

# ふれあい新聞 11月号



2021年  
No.56

## HAPPY HALLOWEEN



展示場に入ると、大興奮の  
チンパンジーたちお互いに挨拶をして  
気球を落とすかせます。大人気だったのはブドウや  
みんな楽しめたかな?

### チンパンジー

柿やブドウ、キウイなどの  
ごちそうをひんぱんに食べ,  
ジャック・オ・ランタンを飾り  
ました。



「マハヒ・ジャック・オ・ランタン!」

キリンのゼン(写真)は人から  
少し離れた所へ、運び,  
カエデは人目を気にせず  
カボチャをつまつま。最近は  
ぐるりとおもちゃにGET!

### アナグマ・キツネ

アナグマたちのジャック・オ・ランタンの  
中にはお肉とサリマイモ♪  
アナグマのいま、大豆いけどが強い  
前足で器用にエサをGET!



## ありがとう。忘れないよ



モルモットの上位だった  
アリスちゃん。  
なかなかタイミングも悪くやが  
た性格が大人気でした。



耳が大きめで  
色あるごちゃん。  
おうちの中に隠れている事が  
多く、アリスちゃんと  
つかよじました。



10月11日にうさのマチが亡くなりました。  
平均寿命が約20歳と  
いわれてあり、マチは18歳でした。  
女性嫌い、女性スタッフによく  
ツバ攻撃をするやんちゃな性格でした。  
今まで可愛がって下さった皆様、本当に  
ありがとうございました。そしてマチ、  
今までありがとう、安らかに。



体は小柄だけど  
アキティナよめちゃん。  
おやつの時間はおうちの  
上や丸太の上に登って  
猛アピールしていました。

## サマースクール～日本の動物たち～



私たちの身近な  
所に生息している  
からこそ、重い物園の  
中ではあまり注目  
されづらい日本の  
重い動物たち…。

実は面白い習性を持っていますなど、魅力がたくさん合  
今回のサマースクールでは、そんな日本の重い動物たちに  
注目して、一緒にオリジナルの図鑑を作りました!  
参加者の皆さんに食育員の舌に耳を傾け、一生懸命  
動物を観察し、楽しながら図鑑を完成させて  
いました。ご参加頂き、ありがとうございました!!



## ニホンザル舎より



ニホンザルの展示場、奥山エリアに  
組木を設置しました!  
今までモチ木はありませんでしたが、  
ニホンザルたちが遊んだりする事で  
日々壊れてしまっていました  
そこで!!先日ベテランスタッフの  
力を借りて、見事な組木が完成です  
枝(にぎらせがって)り、大きく揺らしてみたりと、ニホンザルたちが  
喜ぶ様子を見察してみて下さい♪  
ニホンザルたちの個体紹介看板もリニューアルしていますので  
ぜひご覧になって下さい♪

